

# Kaltstart gegen Heißkisten

Morgen startet die Badminton-Saison 2020/21. Während es für Verbandsliga-Aufsteiger SC Peckeloh in der neuen Klasse nur um den Klassenerhalt geht, blicken die ersten Mannschaften von TV Werther und Spvg. Steinhagen in Sachen Saisonziel nach oben.

Christian Helmig

## SC Peckeloh

Als eine der ersten überhaupt kehrt die Sportart Badminton nach der Corona-Pause in den Ligabetrieb zurück. „Leider“, wie Carl Goos sagt. Im Gegensatz zu „den vielen Heißkisten in der Verbandsliga, die den ganzen Tag nichts anderes machen“, haben Peckelohs Mannschaftsführer und seine Teamkollegen bislang nur wenig bis gar nicht trainiert. Die sportliche Herausforderung wird dafür umso größer. „Wir wollen nicht absteigen. Aber um irgendwo zu punkten, müsste es schon richtig gut laufen“, sagt Goos. Ein Trumpf des Aufsteigers ist die Routine: Alle Herren sind jenseits der 30 und haben höherklassige Erfahrung. Dazu zählt auch Andreas Dankert. Der vom BSC Gütersloh gewechselte Doppelspezialist ist zwar an Position eins der Reserve gemeldet, soll bei Bedarf aber aushelfen. „Das kann schnell passieren“, sagt Goos. Auch das Damenduo macht dem Neuling Hoffnung: Neben der in der Landesliga oft unterforderten Karin Uhrich steht in Hannah Sudhölter nun eine gleichwertige zweite Spielerin zur Verfügung. Beim Vorjahressvizemeister und Peckeloher Auftaktgegner TuS Eintracht legte der Neuzugang zuletzt immerhin eine ausgeglichene Bilanz hin.

◆ Aufstellungen – 1. Mannschaft (Verbandsliga): 1. Kai Ruschhaupt, 2. André Kämpchen, 3. Carl Goos, 4. Christoph Greßmeyer – 1. Karin Uhrich, 2. Hannah Sudhölter.

◆ 2. Mannschaft (Bezirksliga): 1. Andreas Dankert, 2. Janosch Konermann, 3. Axel Gronau, Ruben Beetz – 1. Karin Schürmann, 2. Marlies Dieckmann.

## TV Werther

Seit 2008 gehört die erste Mannschaft ununterbrochen der Bezirksliga an. „Das hat in der Liga kein anderes Team aufzuweisen“, sagt Stefan Sahrhage nicht ohne Stolz. Gleichzeitig sieht Werthers Trainer die Zeit gekommen, diese Serie „endlich mal zu beenden“. Sein Ziel for-



André Kämpchen (links) und Andreas Dankert spielten auf Turnieren schon oft zusammen Doppel. Beim SC Peckeloh sind sie künftig Teamkollegen.

FOTO: HK

muliert er so forsch wie nie zuvor: „Wir wollen um den Aufstieg mitspielen.“ Sahrhages Optimismus hat einen guten Grund. Besser gesagt zwei: Durch die Neuzugänge Achim Motzki und Michael Götting vom Landesligaabsteiger BSC Gütersloh verfügt das Team seiner Ansicht nach über eine „bärenstarke Herrenriege“, die ausnahmslos Oberligaerfahrung vorzuweisen hat. Götting, der im Besitz einer Trainer-A-Lizenz ist, soll daneben auch frischen Wind in die Übungseinheiten bringen. Bei den Damen kehrt Sabine Frey in die „Erste“ zurück. Sie tauscht mit Barbara Lippert das Team. Einen Durchmarsch in die Landesliga erwartet der Coach trotz des aufpolierten Kaders trotzdem nicht. Sahrhage: „Da wir sämtliche Landesligaabsteiger in die Staffeln bekommen haben, wird



Sabine Frey (vorne) und Barbara Lippert tauschten beim TV Werther die Plätze.

die Saison richtig spannend.“ Ein weiteres Fragezeichen ist das mit 38 Jahren relativ hohe Durchschnittsalter des Teams. „Viel hängt davon ab, wie oft wir in Bestbesetzung antreten können“, sagt der Coach.



Dominik Lüking greift mit der Spvg. Steinhagen in der Bezirksklasse an.

FOTOS: CLAUS MEYER

Einen soliden Unterbau bildet Werthers zweite Mannschaft in der Bezirksklasse. Nach dem fünften Rang in der Vorsaison hofft Stefan Sahrhage in nahezu unveränderter Besetzung nun auf ein besseres Ab-

schnitten. Gleiches gilt für die Drittvertretung in der Kreisliga. „Interessant werden die Einsätze der Jugendspieler, die nun auch für die Seniorenteams spielberechtigt sind“, blickt Sahrhage voraus.

◆ Aufstellungen – 1. Mannschaft (Bezirksliga): 1. Eric Berger, 2. Achim Motzki, 3. Michael Götting, 4. Marius Herbst, – 1. Maren Götting, 2. Sabine Frey. ◆ 2. Mannschaft (Bezirksklasse): 1. Julius Hüne, 2. Dirk Stork, 3. Sacha Kalinski, 4. Henry Heuer, 5. Oliver Witte, 6. Stefan Sahrhage, 7. Arne Hellmich – 1. Barbara Lippert, 2. Christiane Antons, 3. Denise Sahrhage.

## Spvg. Steinhagen

Die erste Erfolgsmeldung verbucht der Cronsbach-Club schon vor dem ersten Aufschlag: Zur neuen Saison schickt der Verein wieder drei Mann-

schaften ins Rennen. „Das gibt vor allem unseren jungen Spielern eine Perspektive“, sagt Dominik Lüking. Zugleich freut sich der Kapitän der ersten Mannschaft über eine externe Verstärkung: Lukas Bökhaus von Ajax Bielefeld ist „spielerisch mit uns auf einem Level und bringt einige Erfahrung mit“. Wichtig, weil das Team in der Vorsaison unter vielen Ausfällen litt. Unter dem Strich sollen die verbesserten personellen Möglichkeiten helfen, in der Bezirksklasse nicht wie zuletzt um den Klassenerhalt zittern zu müssen. „Diesmal wollen wir weiter oben mitspielen“, sagt Lüking.

◆ Aufstellung (Bezirksklasse): 1. David Märtings, 2. Dominik Lüking, 3. Lukas Bökhaus, 4. Julian Märtings, 5. Moritz Humberg – 1. Michaela Rahnenführer, 2. Carola George.